

**IV Congreso Nacional de Innovación:
“Dialoguemos sobre innovación para los territorios y las comunidades”.
Resumen charla relámpago- Región Pacífico Central.**

Desarrollo integral de la ciudad puerto de Puntarenas. Iniciativa.

Charla impartida por el Master Ángel Gilberto Soto, Especialista en Desarrollo Local, de la Universidad de Costa Rica y la Universidad Estatal a Distancia.

Esta iniciativa es desarrollada por el señor Ángel Gilberto Soto Pérez, Javier Laurent Valladares y Juan Carlos Retana Guido. Quienes luego de estudiar las diversas propuestas para el desarrollo local y desde la ciudadanía Puntarenense a lo largo de los últimos 15 años, concluyen que son tres las propuestas que tendrían mayor impacto tanto tecnológico, así como social, ecológico y ambiental, no solo en la ciudad de Puntarenas; sino que también en prácticamente toda la región.

Esas propuestas han sido:

1. Recuperación del canal de navegación, en el estero de Puntarenas.
2. Creación de una lonja pesquera,
3. Ordenamiento de las actividades turísticas y comerciales en el paseo de los turistas.

La iniciativa pretende como objetivo único: Diseñar proyecto de pre y factibilidad en cada uno de los ítems mencionados, poniendo al servicio de la comunidad el conocimiento y transferencia tecnológica de las universidades públicas. En la certeza de que ello contribuirá enormemente a la generación de empleo y mejor calidad de vida para los habitantes de la región.